
Reunión CODEP 11/04/24

Presentes
Dirección: Alejandro Colman-Lerner, Violeta Medan
Profesores: Laura Kamenetzky, Alejandro Nadra, Francisco Urbano
Graduades: Verónica de la Fuente, Alejandra Melgar, Francisco Velazquez-Duarte
Estudiantes: Canela Pedreira
Secretaria de Hábitat: Natalia Rubinstein
Participantes de AGBT: Sonia Wirth (media reunión), Alicia Zelada

1- Aprobar el pedido de materia de grado Fisiología Molecular de Plantas (adjuntamos
documentación).
Aprobado

2- Sonia Wirth informa sobre el uso de su espacio en AGBT
Informa que ya no necesita la media isla (mesada para 3 persona) de AGBT lado colectivos.
Seguirá usando en ese espacio equipos de uso común a los dos espacios de AGBT.

3- Pedido profesor consulto Arturo Romano
Aprobado (sin renta). Daniel Tomsic preparará la carta y resumen de antecedentes.

4-Uso fondos depto para pagar 1/2 diagnóstico de Q-PCR (junto a QB que proveerá la otra
mitad)
Se aprueba pedir a la facultad que permita usar parte de la deuda con ellos para el pago de
diagnóstico (200.000 pesos presupuesto de marzo)

5-CARGOS adHoc.
Se aprobó (aún no hay resolución) el pedido de Profesores: 1 Fisiología semiexclusiva, 1
Fisiología simple y 2 Biotecnología simple.
Solo se realizará una selección interina para el cargo semiexclusiva (no hay orden de
mérito). Para los otros cargos se prorrogarán designaciones y/o utilizarán órdenes de mérito
existentes. Se presentó cómo se distribuirán los fondos disponibles para nombrar
profesores interinos utilizando los órdenes de mérito vigentes de las selecciones interinas
del área de Biotecnología y Molecular. En el caso en que haya que decidir entre OM
vigentes, se tendrán en cuenta criterios académicos favoreciendo mantener las
designaciones de profesores a cargo de cada materia del DFBMC.

Se propone darle uso a los espacios disponibles del FBMC con modalidad de uso
transitorio, hasta que se efectivicen los 2 concursos de profesores exclusiva. Esta idea no
fue aún votada.

Alicia Zelada expone que el aire central de AGBT (lado colectivos) se rompió y el costo del
arreglo es de 900.000 pesos, pide el apoyo del CODEP para solicitar fondos a la facultad
para el arreglo. Propone explicar a la facultad que ⅓ de las cámaras de plantas podrían ser
utilizadas por otros departamentos y/o externos.

7- Posible asamblea de docentes de los 3 deptos de biología para el lunes 15 a las 13hs.
Se aprueba enviar mail animando a asistir a docentes y estudiantes.

8- Se lee y aprueba uso de SUM en el IB3

Se colocarán mesas para utilización con computadoras en el perímetro del espacio y dos
mesas centrales. Se realizará el pedido a Sec. Técnica para que realice la instalación de
tomas y bocas de ethernet.
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